



Embajador
viajes

Leyendas de Invierno

Un viaje en familia inolvidable



Duración

7 días

Precio

Desde 3.272 €

Itinerario

Día 1 Llegada a ROVANIEMI

Llegada por cuenta propia al hotel. Reunión de presentación con el guía acompañante del viaje en la recepción del hotel de 18:30 a 19:30. El guía del viaje nos informará diariamente sobre el mejor momento para dar un paseo y tratar de cazar la aurora boreal.

Alojamiento: **SCANDIC ROVANIEMI**

Día 2 ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, después de equiparnos con la ropa térmica adecuada, abordaremos un autobús para iniciar nuestra primera aventura, rumbo a uno de los lugares más mágicos del mundo: la Aldea de Santa Claus, Joulupukin Pajakylä. En el camino, cruzaremos el legendario Círculo Polar Ártico, ¡un momento digno de celebración! A la llegada, tendremos tiempo libre para explorar el encantador pueblo. ¡Aquí, la magia se convierte en realidad! Tendrás la oportunidad de conocer al mismísimo Santa Claus, visitar la famosa oficina de correos para enviar postales con el sello oficial del buen hombre de rojo y pasear por las encantadoras tiendas de souvenirs y cafés. También disfrutaremos de un delicioso almuerzo en un restaurante local. Después de esta maravillosa experiencia, regresaremos a Rovaniemi, donde nos espera una emocionante aventura: una expedición en moto de nieve por el denso bosque ártico. Cruzaremos senderos cubiertos de nieve, deslizándonos entre árboles que parecen sacados de un cuento de hadas, envueltos en la magia de un verdadero bosque encantado de invierno. Una experiencia inolvidable que convertirá este viaje en un capítulo memorable de nuestras vidas. Al final del día, con el corazón calentado por tantas experiencias inolvidables, regresaremos a nuestro hotel en Rovaniemi, llevando en la memoria momentos mágicos vividos en el corazón del Ártico.

Alojamiento: **SCANDIC ROVANIEMI**

Día 3 ROVANIEMI - KEMI - ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, partiremos en autobús hacia Kemi, una encantadora ciudad a una hora y media aproximadamente de Rovaniemi. Nuestra primera parada será en SnowExperience365, una fascinante exposición donde nos esperan impresionantes esculturas de hielo, un auténtico bar de hielo e incluso un tobogán congelado. La temperatura interna es de -5°C, pero estaremos debidamente equipados con nuestra ropa térmica para aprovechar al máximo esta experiencia inmersiva en el mundo del hielo.

Luego, nos dirigiremos al puerto, donde embarcaremos en el legendario rompehielos. Nuestra navegación por el Golfo de Botnia será una verdadera aventura, rompiendo las capas de hielo a medida que avanzamos hacia un punto especial para el desembarque. Durante la travesía, podremos explorar la cubierta y observar de cerca la inmensidad blanca partiéndose bajo la fuerza del barco, un espectáculo impresionante de la naturaleza y la ingeniería.

A bordo, disfrutaremos de un delicioso almuerzo buffet, recargando energías para uno de los momentos más inolvidables del día: ¡un baño en el mar congelado! Vestidos con trajes térmicos de goma especialmente diseñados para la actividad, flotaremos en la piscina abierta por el rompehielos, rodeados de bloques de hielo y bajo el vasto cielo del Ártico. La sensación de ligereza y el paisaje que nos rodea hacen que esta experiencia sea verdaderamente única y revitalizante.

Después de este día lleno de emociones y descubrimientos, regresaremos a Rovaniemi, llegando a última hora de la tarde con recuerdos inolvidables de una jornada en el corazón del invierno finlandés.

Alojamiento: **SCANDIC ROVANIEMI**

Día 4 ROVANIEMI - SAARISELKA / PYHÄ

Después del desayuno, emprenderemos un viaje en autobús hacia el norte de Laponia, un destino privilegiado para la observación de auroras boreales. A lo largo del trayecto, seremos obsequiados con el majestuoso paisaje ártico, un escenario de belleza única, donde vastas extensiones de nieve inmaculada y bosques helados crean una atmósfera casi mágica.

A la llegada a Saariselka o Pyhä, disfrutaremos de un delicioso almuerzo en el restaurante del resort, preparándonos para la aventura que nos espera.

¿Sabías que la temperatura ideal para los huskies es de -20°C? Estos increíbles perros, criados por los pueblos nómadas de Siberia, son conocidos por su resistencia, fuerza y espíritu de equipo, cualidades esenciales para tirar de trineos en condiciones extremas. Con su pelaje denso y ojos expresivos, ¡son verdaderos símbolos del Ártico! Los trineos tienen capacidad para dos personas, permitiendo que ambos experimenten la emoción de conducir un equipo de huskies por paisajes invernales impresionantes. ¡La sensación del viento helado en el rostro y la energía contagiosa de los perros hacen que esta experiencia sea única e inolvidable!

De vuelta al resort, realizaremos el check-in. Antes de la cena, tendremos la oportunidad de vivir una auténtica experiencia nórdica: durante una hora, disfrutaremos de un espacio privado de bienestar, que incluye sauna tradicional, piscina helada para un baño revitalizante y jacuzzi caliente, ofreciendo un contraste perfecto entre el calor y el frío, un ritual esencial en la cultura finlandesa.

Si las condiciones climáticas son favorables, este día será ideal para presenciar las misteriosas luces danzando por el cielo, una experiencia inolvidable que convertirá este viaje en un capítulo memorable de nuestras vidas. Cena buffet en el

restaurante del resort

Alojamiento: **NORTHERN LIGHTS VILLAGE HOTEL**

Día 5 SAARISELKA / PYHÄ - ROVANIEMI

Después del desayuno, iniciaremos nuestro viaje de regreso a Rovaniemi, pero antes haremos una parada especial en una granja de renos, donde nos sumergiremos en la cultura del pueblo Sami y aprenderemos sobre estos animales icónicos del Ártico. Los Sami, los guardianes ancestrales de Laponia, tienen una conexión profunda con los renos, que desde hace siglos desempeñan un papel esencial en su modo de vida.

En la granja, escucharemos fascinantes historias sobre sus tradiciones, participaremos en un paseo en trineo tirado por renos, y disfrutaremos de un almuerzo típico en un acogedor restaurante de madera, rodeados del paisaje único del Bosque Boreal, el bosque continuo más grande del mundo, que se extiende por vastas regiones del Ártico. Después de esta experiencia auténtica, continuaremos nuestro viaje de regreso a Rovaniemi, la encantadora capital de Laponia, conocida como la «tierra de Papá Noel» y puerta de entrada a aventuras árticas. Llegaremos al final de la tarde y, después del check-in, tendremos tiempo para descansar y disfrutar de las comodidades del hotel.

Esta noche, tendremos nuestra última cena en grupo, una oportunidad perfecta para celebrar juntos los momentos inolvidables que vivimos en este viaje. Entre buenas conversaciones y sonrisas, brindaremos por las experiencias compartidas y los recuerdos que llevaremos con nosotros, un capítulo más que marcará nuestro álbum de recuerdos.

Después de la cena, si las condiciones climáticas son favorables, nuestro guía nos llevará a un paseo nocturno por los alrededores del hotel, en busca de la misteriosa aurora boreal. Caminar bajo el cielo estrellado, rodeados por el silencio de la nieve y la vastedad de la naturaleza ártica, hará que esta experiencia sea aún más mágica e inolvidable. Cena.

Alojamiento: **SCANDIC ROVANIEMI**

Día 6 ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, embarcaremos en una excursión al Parque Ranua, reconocido como el zoológico más septentrional del mundo. Situado en medio de la naturaleza ártica, este parque nos ofrece la oportunidad única de conocer de cerca una variedad de especies fascinantes del extremo norte, incluyendo linces, zorros y más de 50 especies salvajes que habitan el Ártico.

Entre los puntos destacados está el majestuoso oso polar, el mayor carnívoro terrestre del planeta. Adaptado para sobrevivir en temperaturas extremas, posee una gruesa capa de grasa y un pelaje denso que lo mantiene caliente incluso en los inviernos más rigurosos. A pesar de su imponente apariencia, el oso polar es ágil y un nadador excepcional. ¡Tener la oportunidad de observarlo en un entorno que simula su hábitat natural será, sin duda, un momento emocionante!

Acompañados por un guía especializado, profundizaremos nuestros conocimientos sobre la fauna ártica y descubriremos curiosidades sobre los hábitos de estos increíbles animales. Además, tendremos la oportunidad de observarlos más de cerca durante su hora de alimentación, cuando los animales se acercan a las vallas, ofreciendo un momento interactivo y educativo. Después de esta encantadora visita, disfrutaremos de un delicioso almuerzo buffet en un restaurante local. También tendremos tiempo libre para explorar la tienda de souvenirs y visitar la tienda de Fazer, una de las marcas más icónicas de Finlandia, famosa por sus chocolates y dulces irresistibles. Al finalizar la visita, regresaremos a nuestro hotel en Rovaniemi con el recuerdo de momentos inolvidables vividos en el corazón de la naturaleza ártica.

Alojamiento: **SCANDIC ROVANIEMI**

Día 7 ROVANIEMI - Salida

Desayuno en el hotel. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Servicio de guía acompañante bilingüe en portugués y español para todo el recorrido
- Autocar privado de larga distancia día 4 y 5 del programa con Wi-Fi gratis a bordo
- 5 noches de alojamiento en los hoteles mencionados
- 1 noche de alojamiento en Aurora Cabin en Northern Lights Village Saariselkä Resort
- 1 cena incluida en Northern Lights Village Saariselkä Resort
- 5 almuerzos incluidos
- Ropa térmica de invierno desde el día 2 al 7
- Safari en moto de nieve de 2 horas (2 personas por vehículo)
- Visita a la aldea de Papá Noel
- Crucero de 4 horas en rompehielos
- Visita a la exposición de hielo 365 en Kemi
- Visita a una granja de perros huskies con paseo en trineo tirado por los perros (2 personas por trineo)
- Visita a una granja de renos con paseo en trineo tirado por renos
- Experiencia privada de 1 hora en sauna, jacuzzi y piscina helada en el Northern Lights Village
- Visita de 4 horas al Zoológico Ranua
- Servicio de maletero en la llegada y salida del Northern Lights Village
- Límite de equipaje: máximo 1 maleta de 20 kg por persona con medidas 76x54x33 cm y 1 maleta de mano de 5 kg de peso como máximo
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas 2026

Enero: 15, 22

Febrero: 12, 19

Marzo: 5, 12, 26

Precio por persona en habitación doble **3.272 €**

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes